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ORDINE DEL GIORNO: prot. n.216/20 del 27/04/2020 e successiva rettifica  prot.222/20  del 

30/04/2020. 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09,30 -10-30 
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Caracausi Paolo 

 

P 9,31 11,24     

Ficarra Elio  P 09,33 11,24     

Amella Concetta p 09,31 11,24     

Giaconia Massimiliano 

 

P 09,31 11,24     

Meli Caterina           

 

A / /     

 

 

L’anno 2020, il giorno 4 del mese di maggio, la Commissione si riunisce in forma 

completamente "a distanza" ai sensi di legge, mediante collegamento in videoconferenza e da 

intendersi, in via convenzionale, effettuata presso la sede istituzionale di via G.  Bonanno n. 51 

giusta convocazione prot. n.216/20 del 27/04/2020 e successiva rettifica  prot.222/20  del 

30/04/2020. La registrazione della seduta odierna è visualizzabile accedendo al link link 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=3. Alle  ore 09,31 .oltre al presidente  

Caracausi sono presenti i consiglieri Amella e Giaconia. Il Presidente, assistito dalla 

segretaria verbalizzante Angela Scafidi e dalle segreterie supplenti  della Commissione, 

constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. All’O.d.G 1) convocazioni 

per audizioni, a quanti ne fanno richiesta, per trattare argomenti di competenza della 

Commissione;2) Programmazione lavori;  3) Lettura e approvazione verbali;  4)Varie ed 

eventuali. Alle ore 09,33 entra il cons. Ficarra. In ordine al primo punto il Presidente saluta il 

sig. Ciulla, Presidente dell'Associazione WWF e i componenti il sig. Francesco Paolo Palazzo, 

Giorgio De Simone e Marcella Rizzo che verranno ascoltati per argomenti afferenti la 

situazione ambientale all'interno della nostra Città. Prende la parola il sig. Ciulla che riferendosi 

al corona virus, considerati i benefit ambientali del momento che si sta vivendo pensa sia 

opportuno individuare nuovi meccanismi che consentano l'ulteriore salvaguardia ambientale. 

Chiede di attenzionare con maggiore sensibilità la mobilità dolce, con particolare attenzione 

all'utilizzo delle bike e delle piste ciclabili. Ritiene, altresì,  che sia opportuno rendere più 

fruibile e snello l'utilizzo del bike sharing. Pone  l'attenzione  sulle sanificazioni cittadina e 

sull'utilizzo dei detergenti usati e sull'aumento dei numero dei cestini sparsi per  la Città 

igienizzati molto spesso. Si deve ripartire con i giusti strumenti operativi. Pensa che lo smart 

working possa essere un ulteriore strumento per la salvaguardia ambientale e si auspica che 

continuerà ad essere utilizzato. Fa cenno al verde pubblico cittadino ed entra nello specifico 

della compensazione della ripiantumazione Chiede, pertanto, l'apertura di un tavolo tecnico o 
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pseudo tale coinvolgendo le associazioni ambientaliste. Infine pone l'attenzione sui mercatini 

rionali, che ritiene che sia giusto che riprendano la propria attività con i dovuti criteri di 

sicurezza ed entra nel merito dell'argomento. Il Presidente ringrazia per il dettagliato intervento 

del sig. Ciulla e passa la parola agli altri componenti del WWF. Interviene la sig.ra Rizzo che fa 

un intervento mirato alle piste pedonali anche nelle zone periferiche cittadine e propone la 

chiusura del lungo mare di Mondello. A seguire  interviene il sig. De Simone che si occupa di 

escursionismo e suggerisce di recuperare Parco Cassarà e dà la disponibilità degli escursionisti 

ad intervenire per la pulizia del verde urbano comunale sia all'interno dei parchi che nel diserbo 

nelle strade. Caracausi chiede ai colleghi se hanno qualcosa da dire . Interviene il cons. Amella 

che dichiara che per ripartire, in questa fase 2 , occorrono mezzi pubblici sicuri , più bici ed una 

rete ciclabile maggiore e migliore, il rafforzamento dello sharing mobility  e la trasformazione 

dello smart working da strumento emergenziale a prassi consolidata. un primo passo, è stato 

rappresentato dall'istituzione della Consulta della bicicletta da parte del Consiglio comunale. 

Tutto ciò potrebbe essere essere agevolato anche al ricordo ai fondi del 2programma buoni di 

mobilità" previsto dal Decreto  Clima del Ministro Costa". Interviene il cons. Giaconia che 

ringrazia i rappresentanti del WWF e fa cenno alla fase 2 ed alla sua gestione. Riferendosi 

all'Amat  ricorda che l'azienda si sta organizzando in tal senso. Fa cenno all'atto deliberativo già 

citato dalla collega Amella. Fa riferimento all'apertura di alcune ville comunali in modo 

contingentato e qui necessita comprendere come fare rispettare le regole agli utenti, considerato 

anche che solo pochi spazi verdi sono stati aperti. Pensa che la gestione degli  orti urbani a terzi 

sarebbe un valido supporto. Lo stesso supporto varrebbe anche per le spiagge pubbliche, per cui 

necessita organizzarsi al meglio e pensa che non coinvolgere i cittadini attivi o le associazioni 

non si produrrà nulla di buono. Pertanto, propone una regolamentazione ad hoc sui 

comportamenti da adottare . Propone al WWF di farci pervenire una piattaforma di proposte 

volte ad apportare migliorie alla Città. Il cons. Amella concorda con la proposta del collega 

Giaconia.  A questo punto interviene Caracausi che commenta quanto emerso parlando della 

nuova era di Amat, ossia dei nuovi provvedimenti. Attenziona l'aspetto relativo al bike sharing 

ed entra nel dettaglio articolando in modo significativo l'argomento de quo. Sposta il suo 

intervento verso la situazione afferente l'abbattimento degli alberi e rendiconta in merito. 

Lamenta il fatto che l'Amministrazione comunale talvolta è poco comunicativa nelle scelte 

migliorative per la Città. Infatti, si parla spesso di abbattimento del verde e non si parla della 

ripiantumazione di molti arbusti che di fatto l'Amministrazione ha posto in essere in questi 

anni. Fa cenno alla riapertura degli spazi verdi e ricorda che si era pensato di mettere in atto i 

"Cantieri di Servizio"  ed usare alcune di queste risorse umane al'interno di questi spazi, così 

come si era pensato all'utilizzo dei percettori del Reddito di Cittadinanza. In ordine al terzo 

punto all'Odg  la segretaria verbalizzante dà lettura del verbale della seduta odierna ai 

consiglieri, che letto e approvato all'unanimità dei presenti viene sottoscritto e verrà pubblicato 

entro i termini previsti.  Alle ore  11,24  il Presidente chiude la seduta.  
 

  ORARIO FINE SEDUTA 11,24  

   La segretaria verbalizzante                                Il Presidente 

     Angela Scafidi                               Paolo Caracausi     
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